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Genève, le 28. 11.2019

Concerne : Pétition de soutien au Club de Tennis de Table UGS-Chênois

Mesdames et Messieurs les Députés du Grand Conseil et du Conseil Municipal de Genève,

Nous déposons en tant que Comité du Club de Tennis de Table UGS-Chênois une pétition pour
demander au Conseil Municipal de se saisir de la problématique de la future disparition de nos locaux.
Nous le faisons, en tant que Comité, auprès du Conseil Municipal car nous avons recueilli deux
pétitions, l'une adressée au Conseiller Administratif Sami Kanaan (990 signatures par des habitants du
Canton de Genève), et l'autre au Conseiller d'Etat Thierry Apothéloz (783 signatures d'habitants des
autres communes). Ces pétitions dont nous mettons le texte en annexe de ce courrier démontre le
très fort attachement des Genevois à notre Club et à la pratique du Tennis de Table en Ville de Genève.

Nous faisons également cette démarche à la suite de la rencontre que nous avons eue en mai 2019
avec des membres du Conseil Municipal de la Ville de Genève, qui nous ont encouragés à démontrer
le soutien dont nous jouissons auprès de la population.

Nos locaux actuels, qui se trouvent dans le bâtiment de la Caserne de Pompiers de Frontenex, sont
appelés à être réattribués au SIS, dans le cadre de leur nouveau cahier des charges (ceci à l'horizon
2023 ou 2024). Nous sollicitons donc votre soutien car ['avenir de notre club repose sur la possibilité
de pouvoir continuer à disposer d'une salle adaptée à la pratique de notre sport.

Nous rappelons ici qu'UGS-Chênois, l'un des plus grands clubs de Tennis de Table de Suisse, l'un des
plus titrés, vainqueur de la Coupe Suisse en 2017, et plus gros pourvoyeurs d'espoirs genevois du tennis
de table aux derniers championnats suisses de 2019, est soutenu par la Ville de Genève, les Communes
des Trois-Chênes, ainsi maintenant que par ta commune de Collonge-Bellerive.

Nous rappelons également que nous avons actuellement plus de 210 membres, dont de très nombreux
jeunes espoirs de ce sport, bon nombre de pratiquants adultes, et également de très nombreux aînés
(plus de 50) auquel notre sport propose une activité sportive sans égal pour le maintien de leur bonne
condition physique.

Les discussions que nous avons eues avec le Service des Sports et le Département de la Culture et du
Sport de la Ville de Genève ont mentionné plusieurs pistes.



L'une serait l'utilisation d'une partie de salle polyvalente, non-permanente, située dans le futur
complexe sportif des Eaux-Vives. Mais le caractère individuel de notre sport, et le fait que l'ensemble
des clubs de tennis de table de Genève ont une salle permanente nous conduit à nous interroger sur
la viabilité d'une telle option.

Il nous a également été signalé que la Salle Communale des Eaux-Vives serait une possibilité, suite au
départ de t'association de danse contemporaine qui bénéficie d'un nouveau pavillon modulable érigé
sur la place Sturm.

Une autre piste évoquée était celle des futures infrastructures à construire au Bout-du-Monde.

Les députés rencontrés au Conseil Municipal pensent, quant à eux, qu'une option sérieuse serait la
surélévation d'un étage du bâtiment actuel.

Nous sommes à votre disposition pout être auditionnés et répondre à toutes les questions que vous
souhaiteriez poser.

En vous remerciant par avance, nous vous transmettons nos salutations sportives les meilleures.

Philippe Poiron

Président

Annexe : Signatures

Christian Meier

Membre du Comité

Personne de contact : Jacques Troeder (079 254 70 44-jacques. troeder@bluewin. ch)

Ou : Christian Meier (076 378 94 66 - cmeier@perso. ch)


